

## Cruces de Mayo 2013 en Mengíbar

Y como todos los años, el día 3 de mayo, en Mengíbar, se celebraba la festividad de la Exaltación de la Cruz.

No sabemos si es debido a la crisis, a las fiestas y comuniones que tienen lugar en estas fechas o simplemente a que la tradición está desapareciendo, este Día de la Cruz, un día espléndido en lo que a meteorología se refiere, estuvo acompañado por tan solo tres cruces mas la oficial del Hermano Mayor.

La Asociación de Vecinos San José Obrero, en las 150 viviendas, en calle Los Ángeles, la tradicional cruz en la calle García Morato o calle Alta y la perteneciente al Hermano Mayor en Calle Jesúsu Navarro Funes fueron las que se montaron para este día.

FOTOS